



Medicalps lève 621 000 €

Au mois d'octobre dernier, les trois projets Inradom, Mobl et Epikarthrose, issus du réseau fédéré par le cluster des technologies de la santé du sillon alpin Medicalps, ont lancé leurs expérimentations pilotes grâce à une subvention de 621 000€ levée par le cluster, en partenariat avec AG2R La Mondiale. Les trois projets lauréats, qui impliquent 11 partenaires dont six adhérents du cluster, feront l'objet d'un suivi par Medicalps pour évaluer et établir l'impact des solutions testées sur la qualité de vie et le bien-être des seniors. Le projet Inradom a pour ambition d'améliorer le suivi biologique à domicile des patients traités par antivitamine K (AVK), un traitement concernant près d'un million de personnes en France. Le projet Mobl envisage, lui, d'améliorer la vie des seniors en offrant un suivi personnalisé, adapté aux capacités de chaque personne et en temps réel par un professionnel de l'activité physique adaptée. L'objectif principal du projet est de démontrer les bienfaits d'un coaching personnalisé tout en réduisant les dommages collatéraux causés par l'auto-coaching. Enfin, le projet Epikarthrose (développé par la start-up grenobloise Remedee Labs) évalue la diminution de la douleur des personnes souffrant d'arthrose périphérique par l'utilisation d'une technologie disruptive de stimulation d'endorphine. ■